

LETTRE IV.

Un des grands avantages d'Alexisbad, indépendamment de sa beauté locale, est d'avoir dans sa proximité, comme autant de fauxbourgs, nombre d'endroits, dignes d'être vus et admirés, soit pour les charmes de leur position, soit pour l'intérêt historique, qu'offrent ces ruines de vieux châteaux, donjons, manoirs, faibles traces de l'ancienne chevalerie et catacombes d'une période, depuis longtems ensevelie dans un profond oubli.

Je Vous ai promis, ma chère amie, de faire avec Vous en idée une tournée dans toutes les parties du Harz, qui dans le tems m'avaient le plus frappée. Je me rappelle encore aujourd'hui avec un plaisir très-vif quelques détails de ce que j'ai vu et entendu alors dans ces charmantes promenades, et j'espère que Vous n'en voudrez pas à ma mémoire, lorsque dans tout ce que Vous m'avez invitée à Vous écrire, elle me servira trop fidèlement.